



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0384/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Weisenau betr. Via Sepulcrum - die römische Gräberstraße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung wird daher angefragt,

- 1. ob sie neben der notwendigen Mindestpflege ein grundlegendes Konzept zum Erhalt, zur Weiterentwicklung und Schutz der Anlage hat oder ein solches anstrebt?**
- 2. falls ja, ob das Konzept dann in der nächsten Ortsbeiratssitzung vorgestellt werden kann?**

Die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) hat die Pflege der Via Sepulcrum übernommen, obwohl ihr das Objekt noch nicht offiziell gehört. Neben der sogenannten Mindestpflege, d. h. Müllentsorgung und regelmäßiger Grünschnitt, werden auch Glasscheiben des Schutzbaues ausgetauscht, wenn dies notwendig sein sollte. Außerdem werden lose Steine der Ummauerung des Grabgartens gesammelt und wieder eingesetzt, so dass auch eine regelmäßige Konservierung des Mauerwerks gewährleistet ist.

Somit sind die mittel- und langfristige Pflege und der Erhalt des Denkmals durch die GWM definiert.

Mainz, 24.03.2022

gez.
Marianne Grosse
Beigeordnete